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REQUERIMENTO À ANDORINHA S/A

Encaminho o presente REQUERIMENTO, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis à empresa ANDORINHA S/A para que infrome
à esta Câmara Municipal os motivos pelos quais não disponibiliza passagens à R$34,90 no trecho
Corumbá x Campo Grande x Corumbá  como já disponibilizou em 2020. Tal requerimento se faz
necessário pois, no citado ano, a empresa Andorinha, disponibilizou tais valores promocionais por longos
meses, provando que é possível a prática de tais valores no citado trecho. A pratica dos valores se deu,
coincidentemente, no ano em que a empresa Buser tentava se instalar em nosso município, fazendo com
que a empresa Andorinha, em fevereiro de 2020 desse início aos seus trechos promocionais, partindo de
R$49,90 em fevereiro e chegando à R$34,90 à partir de março daquele ano, provando assim que é
possível disponibilizar passagens acessíveis à população pantaneira.
Em proveito informa que há arquivos anexos visando comprovar a prática dos preços informados.

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Outubro de 2024

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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